
 
 
 
 
 
 

16. Oktober 2019 
Antrag der SPD-Regionalfraktion Stuttgart 
 
 
Haushalt 2020 
 
Künftige Dauernutzung der Panoramabahn untersuchen 
 
Die Regionalverwaltung wird beauftragt, 
 
zusammen mit den Partnern von Land, Stadt und Bahn zeitnah eine Entscheidung 
über die dauerhafte Nutzung der Panoramabahn für den regionalen 
Schienenpersonennahverkehr vorzubereiten. 
 
 
Begründung: 
 
Nachdem die grundlegenden Entscheidungen für den Interimsbetrieb auf der 
Panoramabahn von Stuttgart-Vaihingen bis zum Nordbahnhof getroffen sind, bedarf 
es angesichts der üblichen Zeiträume von den ersten Planungen bis zur Realisierung 
neuer Bahnverkehre zeitnahe Entscheidungen. Dabei sind alle möglichen Optionen 
vom S-Bahn-Regelbetrieb, über NE-Bahnen in regionaler Verantwortung bis zu 
Verkehren des Landes zu prüfen. 
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